

DERNIERES NOUVELLES.

Le 19 Avril, Fête de la SS. Famille J. M. J. était consacré, en sa paroisse natale de Stratford, par Mgr. l'Archevêque de Toronto le Révérendissime P. J. Crinmon, 2ème Evêque de Hamilton.

Mgr. Crinmon, comme son illustre Prédécesseur, a fait ses études théologiques à Montréal. Le très regretté Mgr. Farrell, 1er Evêque de Hamilton, comme aussi les 1ers Evêques de Toronto, de Kingseon, d'Ottawa, de London, de St. Boniface, Rivière Rouge, de Victoria, C. A., de Nesqually, d'Orégon City, E. U., étaient tous Prêtres du diocèse de Montréal. C'est cette heureuse coïncidence, qui, jointe au fait admirable d'un si grand nombre de missionnaires canadiens, tant Prêtres que Religieuses, actuellement répandus sur ce continent, a inspiré, en cette occasion solennelle, à Mgr. Wadham, évêque d'Ogdensburg, E. U., la vraie et belle pensée suivante: "L'Eglise Canadienne de la Province de Québec est non seulement la plus ancienne, mais elle est encore l'Eglise Mère de l'Amérique du Nord."



FEU MGR. L'ÉVÊQUE D'OTTAWA.

Nous reproduisons ce qui suit du *Courrier d'Outaouais*.

Le coup qui menaçait depuis quelques semaines la ville et le diocèse d'Ottawa est enfin frappé; Sa Grandeur Monseigneur l'Evêque Guignes a succombé, le 8 courant, à la maladie lente mais sûre qui le minait depuis longtemps.

Le matin, la ville portait les signes de deuil. Sur les édifices publics les pavillons étaient hissés à mi-mât et l'attitude des fidèles était celle d'une douleur profondément sentie. C'est que, en effet, le coup que la mort vient de porter est très sensible, et à l'Eglise qui déplore la perte de l'un de ses enfants les plus dignes, et à l'Etat qui se voit enlever un de ses sujets les plus remarquables.

•